

Le Nicaragua remercie les autres pays de leur aide après le tremblement de terre



Managua, 15 avril (RHC-PL)-Le gouvernement du Nicaragua a remercié plusieurs pays de leur mobilisation rapide après le séisme qui a secoué la nation centraméricaine jeudi dernier.

Rosario Murillo, coordonnatrice du Conseil de Communication et de la Citoyenneté, a mis en exergue l'appui de Cuba, du Venezuela et du Mexique , qui ont rapidement envoyé des experts en sismologie pour appuyer les études dans le pays.

La dirigeante sandiniste a signalé que cette semaine, un expert du Japon, envoyé par l'agence de coopération de ce pays asiatique se joindra à ce groupe.

Rosario Murillo a annoncé que l'Équateur enverra un chargement d'aide humanitaire et de médicaments dans les jours qui viennent.

Le Venezuela a envoyé 8 tonnes d'aide humanitaire pour les sinistrés du séisme et des répliques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20499-le-nicaragua-remercie-les-autres-pays-de-leur-aide-apres-le-tremblement-de-terre>



Radio Habana Cuba